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子育て応援アプリにはどんな相談
が寄せられているのか。

アプリのオンライン相談につきましては、これまでのところ相
談の希望はありません。子育て相談については、保健師の訪問
による相談及び電話、健診時での相談で対応できている状況で
す。オンライン相談の案内については、ホームページ等で広報
しておりますが、チラシを配布するなど一層の利用促進を図
り、潜在するニーズへ対応してまいります。

これまでのところアプリオンライン相談の希望はありません。
子育て相談については、保健師の訪問及び電話、健診時の対応
できている状況です。オンライン相談については、ホームペー
ジ等で広報しておりますが、チラシを配布するなど案内に努
め、アプリの使い勝手も向上させ、一層の利用促進を図るべく
潜在するニーズへ対応していく。(子育て救急相談→厚生労働
省HPへ)(地域の子育て情報→オンライン相談はこちらから)

飯田市のマレットゴルフ場に少し
でもいいので整備のための補助金
を出していただきたい。飯田市運
動公園（三日市場）・松尾・座光
寺・親水公園・焼却場MG・今田平
等々（市体協の大会長は市長さ
ん）（市のものは市でやっている
のでそれ以外）

マレットゴルフ場を設置する際は、県の支援金制度等を活用し
て整備が行われてきた経過がありますが、その後の維持管理は
地元の愛好会やまちづくり委員会で行われています。飯田市教
育委員会では所管する200施設の改修、修繕を計画的に進めて
おり、マレットゴルフ場の整備への補助制度については計画し
ておりません。

マレットゴルフ場を設置する際は、県の支援金制度等を活用し
て整備が行われてきた経過がありますが、その後の維持管理は
地元の愛好会やまちづくり委員会にお願いしております。飯田
市教育委員会では所管する200施設の改修、修繕を計画的に進
めており、マレットゴルフ場の整備への補助制度については難
しいのが現状です。
(保健課あるいは長寿支援課の見解は？)
施設整備ではないが、マレットゴルフをすることは健康づくり
の視点からは重要な要素と考える。（健康ポイント制度など検
討段階ではある。）

リハビリ専門の病院のように、何
かに特化した施設ができれば、さ
まざまな資格を取得した方の職場
が増える。

現在、介護予防に取り組む事業所は、リハビリに関する専門資
格保有者の方々に参入いただき、市内各所で事業を展開されて
います。しかしながら、医療・介護分野全体の施設運営やサー
ビス提供体制においては、専門資格保有者が不足していますの
で、まずは一層の人材確保を推進することが必要であると考え
ます。

現在、介護予防に取り組む事業所は、リハビリに関する専門資
格保有者の方々に参入いただき、市内各所で事業を展開されて
いる。しかしながら、医療・介護分野全体の施設運営やサービ
ス提供体制においては、専門資格保有者が不足していますの
で、まずは一層の人材確保を推進することが必要である。
医療従事者、患者を他地域から吸収できるような専門病院の設
置に関しては現状では難しいと考えているとのことです。

公民館活動が盛んであるが、だれ
でも参加できる生涯学習の意味合
いが薄れてきている。原点回帰が
重要。

新型コロナウイルス感染症との共存を前提に、学びと交流が停
滞しないよう、状況に応じた計画や実施可能な手段を講じて
“できること”を模索し、学級講座等の実践活動を通じ地域づ
くり、人づくりに取り組んできました。
引き続き、実施を前提に住民の皆さんと協働し、活動を止める
ことなく誰もが参加できる公民活動に取り組んで参ります。

新型コロナウイルス感染症との共存を前提に、学びと交流が停
滞しないよう、状況に応じた計画や実施可能な手段を講じて
“できること”を模索し、講座等の実践活動を通じ地域づく
り、人づくりに取り組んできました。
引き続き、実施を前提に住民の皆さんと協働し、活動を止める
ことなく誰もが参加できる公民活動に取り組んで参ります。
講座、サークル等の活動も専門性が高くなり、他から入りづら
い場合も考えられる。「誰でも参加できる」原点回帰は重要
で、課題として常に念頭に活動を支援したい。

川路公民館のトイレの段差を改築
よろしくお願いします。

川路公民館のトイレの段差について、ご不便をかけていること
は承知しておりますが、川路公民館のトイレの段差は建物の構
造上、改善が大変難しく苦慮しております。1階多目的トイレ
の併用をお願いさせて頂くとともに、段差解消方法の検討を継
続していきます。
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